

REDACCION Y ADMINISTRACION ARMAS, 1, 3.ª TELEFONO 1705 Apartado Correos núm. 9. Talleres, Teléfono, 1603.



AÑO II DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S. NUMERO 273

Continuó el avance de nuestras tropas en Asturias

Fué derribado un bimotor enemigo Falange, apoyo verdadero y generoso de Franco

En el territorio nacional se ha cumplido ya una de nuestras aspiraciones; España Una. Todo lo demás pasó; no existe y no volverá a existir. Tenemos una Patria que es España, y por fortuna, la tenemos todos los españoles; unos porque la han sabido buscar y otros porque la han sabido recibir; tenemos un Estado: el Nacional-Sindicalista, por cuyo medio acabaron de una vez las luchas sociales en España y tenemos... lógico con la forma de Estado... un Caudillo, con la máxima autoridad, porque tiene la máxima responsabilidad. A él corresponde, apoyado en la Falange, llevar a España por las rutas Imperiales, una vez hemos abierto las puertas de la Historia y lanzarnos a la reconquista espiritual del mundo, como hoy hacemos la de nuestra Patria.

var nuestra actividad hasta donde nadie hasta ahora su- po o pudo llevarla con la vis- ta puesta únicamente en nues- tro programa, sin otros lími- tes que los de nuestras propias fuerzas y sin otros horizontes que los de nuestro Imperio.

Un llamamiento del Obispo de Sevilla

Sevilla.—El Obispo ha dirigido una nota a los madrileños residentes en Andalucía, para que contribuyan a la suscripción abierta para reponer las Iglesias saqueadas en Madrid.—LOGOS.

Los funcionarios rojos franceses se oponen a la repatriación de los niños vascos

La suscripción nacional en Bilbao asciende a ocho millones de pesetas

Bilbao.—Una persona que merece crédito y que acaba de llegar de Francia, manifiesta que en las colonias donde se hallan refugiados los niños vascos se pone toda clase de trabas por parte de los funcionarios rojos para la repatriación de los niños, que están gestionando Monseñor Antoniute y las corporaciones locales.

Sin embargo, se ha logrado gestionar la repatriación de algunos centenares de niños.

La suscripción nacional en Bilbao alcanzaba hoy la suma en metálico de ocho millones de pesetas.

Procedentes de Santander, han llegado cinco mil refugiados, que fueron espléndidamente asistidos.

La dignidad humana, la integridad del hombre y su libertad son valores eternos é intangibles.

A nadie le es lícito usar su libertad contra la unión, la fortaleza y la libertad de la Patria.

La Patria está encarnada en Franco, Caudillo salvador del pueblo.

Unión Radio lo espera todo de una conflagración internacional

Unión Radio ha bajado de tono esta tarde, siguiendo la técnica descendente que inició en Brunete. Ya no habla de victorias en Aragón, pues toda su atención la concentra en lo internacional. Parece como si el último recurso rojo estuviera en desencadenar una conflagración mundial. Tuvieron mucha esperanza en el efecto de la nota soviética a Roma, pero la respuesta de Roma, enviando a Moscú al lugar donde se ha enviado a Rusia durante toda su historia, les ha defraudado, máxime cuando Moscú, en vez de lanzar sus barcos al Mediterráneo para defender a los suyos mercantes, se limita a un gimoteo de clásica estirpe israelita, y dicen que para evitar torpedeamientos es necesaria una acción común.

Todo esto sólo quiere decir una fecha, 1911, que es la fecha en que se construyeron los viejos barcos de la flota rusa, esa flota incapaz hoy de enfrentarse con la marina de guerra.

Además, una cosa es mantener la disciplina de unos esclavos, encerrados en la frontera, y otra es correr la aventura de lanzarlos al mar cerca de puertos de civilización burguesa, donde el hombre es libre. Eso es peligroso para Rusia y para Valencia.

Los rusos no pueden nada fuera de su territorio; es un nuevo país de Bluss, que está diciendo sus últimas palabras internacionales, que aunque vayan envueltas en retórica marxista no son más que vulgares tócos.

Todo está en la voz demagógica de Unión Radio. La ofensiva de Aragón fracasó como fracasó su hermana gemela la de Brunete.

Suscribete a IMPERIO

FRENTE DE ASTURIAS

Llorín y la totalidad de Sierra Moreda están ya en nuestro poder

A pesar del mal tiempo y la lluvia que está cayendo en la comarca asturiana, hemos continuado avanzando por el terreno más inverosímil y abrupto de la montaña.

Nuestros soldados han ocupado numerosas cotas de 1.400 y 1.500 metros de altura, o u-

te. Cuando atacaron en julio no era a Brunete donde iban, era a Navalcarnero, Alcorcón, al Campamento, cortar la Universitaria, todo ello se vino abajo. Se pasaron unos días por la región de Brunete. Ahora el ataque a Belchite era una cinta; el Gobierno de Valencia y Pozas sabían que la verdadera ofensiva iba más alta, tal vez hacia Zuera, pero eso no lo sabía el miliciano rojo, lo sabíamos por aquí.

La región de Belchite no tiene valor estratégico; la de Zuera sí, porque corta la carretera Cuenca-Zaragoza y en Zuera estaba preparado y se les ha dado para el pelo... Ahora hay que seguir a Unión Radio para oír la repetición del mes de julio, y como hace menos calor resultará más gracioso.

En Navalagamella el enemigo ha cantado los himnos de Falange

Aviá, 8.—A las doce treinta de la madrugada de hoy las fuerzas enemigas de una de las posiciones del sector de Navalagamella han cantado los himnos na-

Tokio censura energicamente la conducta de Rusia

Tokio. El ministro de Relaciones Exteriores ha facilitado una nota en la que denuncia la actuación de Rusia que en estos últimos días se ha dedicado a apresar barcos japoneses incautándose del cargamento.

Boletín Informativo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 8 de septiembre de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Asturias. En el sector oriental han continuado hoy nuestras tropas su victorioso avance, venciendo la resistencia ouesta por el enemigo en la Sierra de Moreda, ocupando Mina Junquera y Peña Turbina y los pueblos de Llorín, Para, Bores y Peña Baja.

En el sector occidental, tiroteos y algunos cañoneos, siendo 16 los milicianos presentados con armamento.

Frente de León.—Sin novedad.

Ejército del Centro

Sólo ha habido tiroteos en el sector de Guena, del frente de Aragón, en el sector de Algora, del de Soria, y en algunas posiciones del frente de Extremadura.

Entre todos los frentes de este ejército, se han pasado a nuestras líneas 82 milicianos, la mayoría con armamento.

Ejército del Sur

Algunos tiroteos y cañoneos, habiéndose presentado, en total once milicianos, en varias posiciones.

Actividad de la Aviación

En el frente de Asturias uno de nuestros cazas derribó, en el día de ayer, un bimotor rojo.

Salamanca 8 de septiembre de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Segundo año triunfal.

El Frente Popular Madrileño acordó mostrar su apoyo a Rusia

Madrid.—Con asistencia de casi la totalidad de representaciones de los partidos políticos, y organizaciones sindicales, se reunió el Frente Popular madrileño, aprobando asuntos de trámite y las gestiones del Consejo para recibir al Frente Popular parisino.

Se aprobó mostrar su adhesión a Rusia en el homenaje que se celebrará en Madrid organizado por la U. R. S. S., nombrando la representación que asistirá a los actos.

3.000 personas huyen de Gijón camino de Burdeos

Burdeos.—En Gijón y con destino a este puerto, han salido en el espacio de 48 horas el "Sranvoid" con mil setecientas personas, el "Branden" con mil doscientas y el "Stangosse" con mil.

Por cierto que el Consulado de la España roja ha sido avisado que di hos refugiados, con lo precipitado de la salida, hacen el viaje en malas condiciones, incluso de alimentos, de los que están muy escasos.

Falange Española Tradicionalista y de las JONS, lleva al Estado el impulso de todos los que sienten la impaciencia de hacer de España un país rico y fuerte, capaz de continuar en lo futuro el destino imperial propio de su pasado.